

Nombreuses, prétentieuses, coûteuses, racoleuses... les nombreuses fêtes "gratuites" à coûtent cher à Argenteuil

Entendons nous bien : il est plutôt agréable de faire la fête, et nous ne voulons pas jouer les éternels "rabat joie"... Mais il ya des limites a tout.

Quelques temps après avoir assommé les Argenteuillais d'impôts nouveaux et fortement augmentés, après avoir atteint un niveau de dettes colossal, après avoir supprimé des investissements pourtant indispensables, après avoir rogné les budgets de sorties d'écoles et séjours de vacances pour les enfants issus de familles modestes, voici que l'on trouve toujours des centaines de milliers d'Euros pour proposer aux Argenteuillais des fêtes de plus en plus nombreuses, de plus en plus prétentieuses, de plus en plus coûteuses, de plus en plus racoleuses. Combien de temps cela va t il durer encore ?

On sort d'une fête pour entrer dans un concert, d'un cocktail pour entrer dans un spectacle, d'un feu d'artifice pour aller a une "parade urbaine" ou à Argenteuil plage. Chacun de ces évènements a sa place, son intérêt, sa valeur... Mais leur accumulation pose un réel problème. Là où ils pourraient jouer un rôle rassembleur, leur accumulation finit par irriter l'Argenteuillais moyen, qui considère de plus en plus ces évènements comme autant de provocations du Maire.

Les brochures, affiches, calicots, cartons en témoignent : à Argenteuil, nous sommes riches !

Impossibles cependant d'annoncer un chiffre exact : **les budgets sont camouflés astucieusement** dans divers services : jeunesse, culture, communication, sports, politique de la ville, vie associative, maisons de quartiers, centres sociaux, voirie, sécurité... Et pas question d'avoir une réponse dans un conseil municipal : celui-ci ne se réunit plus qu'au minimum légal, pour expédier des affaires courantes. Tout se décide entre le Maire, une parlye de son cabinet et quelques élus plus courtisans ou craintifs que jamais.

La venue de **Yannick Noah** est un événement artistique d'importance. Il compte de nombreux admirateurs comme en atteste sa popularité. Ce n'est pas son talent qui est en cause, ni le plaisir que certains pourront éprouver à l'écouter.

Mais puisque l'on nous parle de concert GRATUIT, peut on nous donner les détails de ce que coûte cette manifestation, et qui la prend en charge...puisque c'est gratuit. Les artistes ont ils renoncé à leurs cachets ? Quel est le mécène qui paie ? quel est le généreux donateur mystérieux qui finance tout cela ? Quel sont les employés municipaux qui travaillent bénévolement ? Quelles sont les entreprises qui fournissent des prestations gratuites ?...

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)